

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Stevani Liani Tage	Kelas : V (Lima)
NISN/NIS : 5509	Semester : II (dua)
Nama Sekolah : SD Yos Sudarso	Tahun Pelajaran : 2015 / 2016
Alamat Sekolah : Jl. Jendral Sudirman No 50	

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Mencrima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya.	Sudah terbiasa dalam menghargai dan menghayati agama yang dianutnya yang terungkap dalam kebiasaan doa sebelum dan sesudah melakukan sesuatu..
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air.	Terbiasa dalam perilaku jujur, santun, peduli dalam berinteraksi dengan keluarga, teman dan guru, percaya diri, perlu meningkatkan disiplin dan tanggung jawab

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	B	Baik dalam memahami konsep tentang karya Roh Kudus Dalam Gereja.	90	A	Sudah terampil dalam melafalkan doa-doa pokok.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	A	Sangat baik mengenali makhluk individu dan sosial, kebutuhan, menjaga persatuan, watak pahlawan, keanekaragaman teman-teman, hak dan kewajiban.	85	B	Sudah terampil dalam mengenali makhluk individu dan sosial, menjaga persatuan, watak pahlawan, teman-teman, hak dan kewajiban.
3	Bahasa Indonesia	73	C	Baik dalam wawancara, menemukan informasi, menjawab pertanyaan, membuat kalimat, pantun, dan syair	80	B	Sudah terampil dalam wawancara, menemukan informasi, membuat pantun dan syair.
4	Matematika	62	D	Belum baik dalam menghitung kuantitas, kecepatan, jarak, waktu, sudut, jari-jari, diameter, keliling, luas lingkaran, luas, volume balok/kubus, rata-rata, modus, median frekuensi relatif, diagram batang.	78	B	Sudah terampil dalam menghitung kuantitas, kecepatan, jarak, waktu, sudut, jari-jari, diameter, keliling, luas lingkaran, luas, volume balok/kubus, rata-rata, modus, median frekuensi relatif, diagram batang.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	76	B	Sudah baik dalam memahami ekosistem, lingkungan, perlu memahami rantai makanan, kerangka badan	78	B	Sudah terampil dalam merangkai listrik seri dan paralel, membuat magnet buatan,

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
				permalisan hewan dan manusia, dan magnet			
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	83	B	Sudah baik dalam memahami kerajaan Islam di Indonesia, lingkungan sehat, daur air	78	B	Sudah terampil dalam memahami daur air, lingkungan bersih, dan bencana yang diakibatkan manusia
7	Seni Budaya dan Prakarya	84	B	Sudah baik dalam menulis notasi angka dan tekuik bermain alat music, melodis pianika.	80	B	Sudah terampil dalam membaca notasi dengan dan memainkan hal music melodis pianika.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	93	A	Sudah baik dalam melakukan gerak dasar melompat, permainan tradisional, badminton, sepak bola, senam dengan baik	81	B	Sangat terampil dalam melakukan gerak dasar melompat, permainan tradisional, badminton, sepakbola, senam, dengan baik
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	85	B	Sudah baik dalam memahami healthy habit, public places, comparative dan superlative degree.	77	B	Sudah terampil dalam mempraktekkan healthy habit, public places, comparative dan superlative degree.
	b. Komputer	83	B	Sudah baik dalam pembuatan power point	85	B	Sudah terampil dalam pembuatan power point
	c.						

C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
Semester II:						
Nature is my best friend	78	B	Sudah baik dalam mengidentifikasi jenis-jenis ekosistem, pemanfaatan alam serta terganggunya keseimbangan alam akibat kegiatan manusia.	78	B	Sudah terampil dalam mencari dan menemukan informasi, bekerja sesuai target serta dapat mengkomunikasikan ide dan gagasan dalam pemeliharaan lingkungan alam dan buatan.

D. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Bola Basket	Terampil dalam melakukan teknik dasar bola basket dan mengerti aturan permainan bola basket
2.	Pramuka	Sangat terampil dalam praktek baris-berbaris topuk pramuka, permainan dan pengenalan tentang lagu pramuka, semaphore serta keahlian
3.		

E. Saran-saran

Stevani anak yang baik, rajin, disiplin namun perlu meningkatkan rasa percaya diri dan tekun.

F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan		125 cm
2	Berat Badan		25 kg

G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	Lainnya	

H. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		

I. Ketidakhadiran

Sakit	: 4 hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan

Naik ke kelas : VI (enam) Tinggal di kelas : ()

Orang Tua/Wali,

Padang, 25 Juni 2016

Guru Kelas,

Rosa Dwi Yanti Pujirezeki, S.Pd
NIP.

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Andry, S.E,
NIP. 167.362.634